
Abbassare  l’Imu  a  Siracusa?
Potrebbe  dipendere  dal
Parcheggio  Talete:  ecco
perché
“L’aliquota Imu non può essere abbassata in questo momento a
Siracusa ma uno spiraglio potrebbe emergere nel caso in cui si
individuasse  una  soluzione  positiva  per  il  Comune  al
contenzioso aperto da anni con la Regione e che riguarda la
realizzazione,  a  suo  tempo,  del  Parcheggio  Talete”.  Il
sindaco, Francesco Italia si mostra chiaro su questo punto e
replica  alle  polemiche  scaturite  dalla  protesta
dell’opposizione  per  il  “no”  alla  proposta  di  abbassare
l’aliquota  dell’Imposta  Municipale  Unica,  attualmente  al
massimo consentito per diverse delle fattispecie previste.
Il  primo  cittadino  ritiene  che  questo  non  sia  il  momento
giusto  per  adottare  una  decisione  del  genere  ma  che  nei
prossimi mesi qualcosa potrebbe cambiare. “Quando decidi di
abbassare una tassa – premette Italia- riduci un’entrata che
finanzia  servizi  essenziali  ed  importanti  come  l’Asacom,
l’assistenza  alla  comunicazione  degli  studenti  disabili.  I
servizi hanno un costo. Anche a me piacerebbe molto abbassare
l’Imu, ma il Comune ha delle somme accantonate che non può
toccare,  in  attesa  che  alcuni  contenziosi  arrivino  a
conclusione. Ne abbiamo già chiusi diversi- puntualizza Italia
– In alcuni casi si trattava di vicende iniziate decenni fa.
La questione Talete è particolarmente delicata”.
La Regione ritiene che i finanziamenti a suo tempo erogati
siano stati utilizzati dal Comune per un fine diverso rispetto
a quanto previsto ed inizialmente progettato. Poche speranza
che il Comune possa dimostrare il contrario. Si tratta di un
contenzioso da circa 10 milioni di euro. “Perderlo significa
rischiare di metterci in ginocchio- aggiunge Italia- ma fino
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ad  oggi  abbiamo  attuato  una  politica  serie  e  di
responsabilità. Con l’assessore Pierpaolo Coppa e gli uffici
abbiamo  avviato  un  percorso  che  potrebbe  condurre  ad  una
composizione bonaria. Se tale tentativo andasse a buon fine,
potremmo liberare risorse ed a quel punto diminuire l’aliquota
Imu”.
Se, invece, le cose non andassero come il Comune spera, il
problema diventerebbe particolarmente importante per le casse
di palazzo Vermexio. Il sindaco fa quindi appello a tutta la
deputazione regionale, affinché si faccia parte attiva nella
vicenda sollecitando una conclusione “bonaria” o meno dolorosa
possibile per le casse di Palazzo Vermexio.


